



香川県立観音寺総合高等学校 Tel (0875) 25-3168 Fax (0875) 25-3169



祝卒業 281人の門出

3月1日(木)に、観音寺総合高校として初めての卒 業式を執り行いました。工業科98名、総合学科183 名の計281名が本校を巣立ってゆきました。

在校生からの送辞では、電気科2年の古味賢太郎さん が「今の自分たちがあるのも、先輩方がいらっしゃった からです。自ら努力する姿は私たちの手本でした」と三 年生への感謝の気持ちを述べました。卒業生の答辞では、 3年1組の五味理子さんが「暑い日も寒い日も、一生懸 命練習した部活動は特別な思い出です。先生方、毎日見 守ってくれた家族、後輩たち、ありがとうございました。 観音寺総合高校の第1回卒業生ということを誇りに思い、



一生懸命私たちらしく歩んでいきます」と、新しい生活を迎える決意を述べました。

春の嵐に遊ばれて、午後からの開式となった卒業式でしたが、卒業生は晴れ晴れとした表情で体育館を 後にしました。放課後は、卒業証書や後輩から贈られた花束を手に、写真を撮り合う姿が校内のあちこち で見られました。卒業生とご家族のご健勝とご多幸を、心から祈念いたします。



3 学期 クラスマッチ



3月14日(水)に3学期のクラスマッチをしま した。競技は、サッカー、ドッヂボール、バドミン トン、カードゲーム(神経衰弱)です。なんと2年 3組が3種目で優勝!どの競技も2年生が健闘し、 クラスの団結力を見せました。

	サッカー	ドッヂボール	バドミントン	カードゲーム
優勝	2-3	2-3	E2	2-3
準優勝	2-4	1-2	2-4	M 2
第 3位	M 2	2-1	02	2-1
	1— 4	2-2	教員チーム	2-4